



VOLKS- HOCH- SCHULE

WINTERTHUR
UND UMGEBUNG

Volkshochschule Winterthur: Vorträge für alle

60 Abendvorträge zwischen Oktober und April, meist in der Kantonschule Büelrain, und Nachmittagsseminare in der Stadtbibliothek. Die Volkshochschule Winterthur und Umgebung ist kein «Schulbetrieb», sondern bietet Erwachsenenbildung auf hohem Niveau. Namhafte ReferentInnen treten mit politischen und kulturellen Themen auf. 2000 Personen haben im vergangenen Jahr unsere Veranstaltungen besucht. Jetzt steht die neue Saison an.

Politik und Gesellschaft

Peter Balzli SRF spricht über seine abenteuerlichen Reportagereisen, auch aus der Ukraine. Erich Gysling stellt Überlegungen an über den «Krisenherd Mittelost». Drei Abende sind der Ukraine gewidmet. Winterthurer Persönlichkeiten wie der Arzt Jacques Gubler, der Historiker Peter Niederhäuser und der Pianist Roger Girod sind in ihren Spezialgebieten zu erleben, ebenso die ehemalige Pfarrerin der Stadtkirche und Lyrikerin, Ruth Näf Bernhard. Der prominente Klimaforscher Thomas Stocker beleuchtet die Resultate der Forschung und zeigt auf, was an Vorausgesagtem heute Realität geworden ist. Die Referate in Politik, Geschichte, Oekologie, Forschung sind meist aktuellen Themen gewidmet, der Bereich Kunst und Kultur wendet sich traditionellen Themen zu. Entscheiden sie selbst, wonach es sie mehr gelüftet.

Kunst und Kultur

Auch hier erleben Sie prominente Referentinnen wie Nicola Steiner, ehemals Literaturclub SRF, oder den Schriftsteller Jonas Lüscher, der aus seinem Werk liest und Einblick in seine Arbeit gibt. Der Winterthurer Künstler Martin Schwarz lädt in sein Atelier. Der Tierfilmer Ruedi Plattner, eben erst in einer Sendung von Radio DRS vorgestellt, zeigt und kommentiert Ausschnitte aus seinen über einen Zeitraum von 40 Jahren entstandenen Tierfilmen aus der ganzen Welt. Und: Kennen Sie Jost Bürgi? Dieses gänzlich unbekanntes Genie aus dem Toggenburg wird in seiner Leistung mit dem berühmten Galileo Galilei verglichen. Auch auf dem Gebiet von Philosophie, Psychologie und Religion wird Gewichtiges behandelt: «Was ist Wahrheit?», «Abraham und das Opfer», «Muslimische Seelsorge» sind einige der Themen.

Ein attraktives Programm

Hinter dem Programm der Volkshochschule Winterthur und Umgebung stehen Menschen, die mit Winterthur durch eine langjährige Arbeitsstelle verbunden sind: Hans-Ulrich Munzinger (Musik), Helen Lipuner (Literatur, Kunst), Fabio Roth (Wissenschaft), Ulrich Schlaginhauen (Geschichte), Markus Vogt und Claudio Tiefenthal (Philosophie, Religion, Psychologie), Christian Trüb (Gesellschaft).

Das ganze Programm der Volkshochschule Winterthur und Umgebung erhalten Sie über vhs-winterthur.ch oder über die Geschäftsstelle der Volkshochschule: info@vhsw.ch.

Alle Veranstaltungen sind für jedermann/jedefrau öffentlich zugänglich. Die Anmeldung dazu erfolgt über unsere Webseite: vhs-winterthur.ch.